

秋催事バスツアー「河口湖もみじ回廊と新倉山浅間公園」

幹事 西長義方 宮地秀幸

雲一つない秋晴れの下、11月20日（水）に寿会千葉支部の「秋の懇親バスツアー」を実施しました。当日朝JR総武線が運転停止するハプニングがありましたが、18名全員定刻にJR西船橋駅に集合し阪急交通社のバスで出発。首都高速の大渋滞に皆さん呆れながらも、抜けるように綺麗な秋の青空に慰められて最初の訪問地「モンド酒造」に到着。ワイン工場見学の後、赤・白やスパークリングのワイン、梅酒・いちご酒などの朝からの試飲と洋ナシ食べ放題、更に「皇室献上富有柿」8個のお土産で皆さん笑顔になって次の訪問地「山梨FUIフルーツパーク」へ向かい、甲州牛などの3段せいろ蒸し御膳にビールも附いて豪華な昼食を頂きました。

午後からが今回のツアーのメイン。富士山が青空に映える河口湖畔の、60本のもみじの木が並ぶ「河口湖もみじ回廊」を散策。満天星つつじやコキアは時期を過ぎていましたが、今年は紅葉が遅れていてモミジはまさに見ごろ、みなさん綺麗な紅葉と富士山をカメラに収めていました。次が日本人より海外からの旅行者に有名な「新倉山浅間公園」。400段近い石段にリタイアされた方もいましたが大半の方が「老骨に鞭打って？」浅間神社の五重の塔まで登り、海外の旅行者から『これぞニッポン』と絶賛される「紅葉と五重の塔越しの富士山」をカメラに収めていました。

最後の訪問地「河口湖ハーブ庭園」を経て、帰りは中央高速の渋滞にも会わず、ほぼ定刻の19時過ぎにJR西船橋へ帰着。平均年齢74歳にもめげず皆さん最後までお元気でした。



参加の皆さん（アイウエオ順・敬称略）

市川 宏、宇田川 修彦、遠藤 哲也、小澤 敏宣、白岩 仙一、住田 勝治、芹川 時雄、芹川 フサ子、野田 佑、西長 義方、平木 行雄、平木 七重、前田 芳秀、牧田 賢二、山田 昌之、湯浅 尋夫、六角 学、宮地秀幸